

El ministro de Educación, Marco Antonio Ávila y la subsecretaria de Educación Superior, Verónica Figueroa Huencho, sostuvieron el primer encuentro con las rectoras y los rectores de los 15 CFT Estatales que están funcionando desde Arica a Porvenir. En la reunión se acordó iniciar un plan de trabajo coordinado para fortalecer la educación técnico profesional pública.

“Mi confianza tiene que ver con rescatar y mirar con detenimiento cómo podemos avanzar en que los Centros de Formación Técnica Estatales sean un lugar en el que se manifieste el derecho a la educación. La única manera que tenemos de ofrecer una alternativa que avance a una justicia educativa en los territorios, es tener una oferta de calidad que permita que los jóvenes cuenten con más oportunidades”. De esta forma, el ministro de Educación, Marco Antonio Ávila, inició el primer encuentro de las nuevas autoridades del Ministerio de Educación con la Red de 15 CFT Estatales, que son parte fundamental para el proceso de fortalecimiento de la educación pública en Educación Superior.

Anuncio Patrocinado



De manera telemática, las 15 autoridades de los Centros de Formación Técnica Estatales - emplazados desde Arica hasta Porvenir- pudieron participar de manera simultánea del encuentro, en el que la subsecretaria de Educación Superior, Verónica Figueroa Huencho y la jefa de División de Educación Superior Técnico Profesional, Miski Peralta, establecieron algunos lineamientos del trabajo que se realizará de manera conjunta en los territorios junto

a estas instituciones.

“Uno de los ejes claves del programa de Gobierno del Presidente es fortalecer la educación técnico profesional. Tenemos total claridad en comprender que es un sistema que tenemos que fortalecer y en el cual tenemos que trabajar, y para eso tenemos que tener una colaboración mutua. Tenemos un desafío importante en reorientar las acciones de la subsecretaría para apoyar el trabajo desde nuestros CFT Estatales, que los entendemos como parte del Estado y nuestra familia. Y debemos trabajar para ver cómo vincular las trayectorias formativas de los jóvenes en un modelo de educación que esté al servicio del país, considerando como ejes transversales la equidad de género, plurinacionalidad, vinculación con los territorios y el vínculo con los sectores productivos de cada una de sus zonas”, explicó la subsecretaria Figueroa Huencho.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Para concretar el trabajo conjunto, Miski Peralta detalló que se buscará robustecer la relación entre la Subsecretaría y los CFT Estatales, a través de mesas de trabajo que se realizarán en Santiago y las regiones.

Por su parte, el rector Rodrigo Jarufe, máxima autoridad del CFT Estatal de la Región de Valparaíso y presidente de la Red de CFT Estatales, señaló que “sentimos mucho complemento, fundamentalmente en lo que dice relación con la descentralización, que es el

ADN de la ley que crea los CFT estatales, y sin duda ese complemento va a permitir llegar a más territorios, de mejor manera, con una mejor oferta que resuelva las necesidades puntuales que allí se generen, pensando siempre en técnicos de nivel superior que tengan ideales que se relacionen con la sustentabilidad, con la inclusión y la equidad, que sin duda son temas socialmente muy relevantes hoy. Creemos sin duda que el trabajo conjunto será fundamental para el éxito de la gestión del Presidente Boric en el área de la Educación, y para el desarrollo de los CFT Estatales que somos nuevos y que tenemos mucho camino por recorrer, y creemos que si lo desarrollamos de manera conjunta, nos va a permitir avanzar de mejor manera”.

y tú, ¿qué opinas?